

DAREDEMO CULMINATION&FAMILY DAY!

5月10日、奨学生・お父さん・お母さんの総勢100名以上で、マクタン島にあるローカルビーチに行きました。CULMINATION&FAMILY DAYとは、勉強を頑張ってきた子どもたちと、活動を支えてくれたお父さん・お母さんへのねぎらいのため、HERO'S HOUSE1と2の交流のために年一回行っている大切な行事です。

海で遊んだり、ゲーム大会をしたりして大人も子どもも一緒になって、楽しむことができました。また、今年1年の学業などの功績をたたえる表彰式も行い、次の年に向けて子どもたちのやる気がさらにアップした1日でした。

表彰された子どもたちには、ご支援者様からいただいた鉛筆や文房具などの学用品を、ゲーム大会で頑張った子どもには、服や学用品、日用品の入った景品をプレゼントしました。子どもたちはプレゼントを手にして、全員が笑顔になっていました。いつもDAREDEMO HEROをご支援いただき、ありがとうございます。

来年も全員揃って素敵なFamily Dayを過ごせるように、6月から始まる新年度も子どもたちと一緒に頑張っていきます。

引き続き皆様のご支援・ご協力を宜しくお願いいたします。



夏休み特別授業のご報告

今月で夏休み特別授業の全日程を修了しました。最終日に行った到達度テストの結果は、全員が夏休み前よりも著しく得点が伸びていました!

日本語の授業では、この夏に扱った単語数は120個を超え、日本語で言えるものや言えることが増えました!基礎クラスでは代名詞(これ・それ・あれ)を含む文などの基礎的な日本語の文法を学習しました。上級クラスでは日本語検定試験に向けた学習として、より発展的な文法や漢字の学習を行いました。子どもたちは、楽しみながら漢字や単語を覚え、最後の振り返りで「漢字の学習が一番楽しかった!」という子もいました。

算数の授業では、基礎クラスではセンチからインチへの単位変換や、四則計算を早く、確実に行うことに重点を置きました。上級クラスでは、三角関数や複素数といった日本の高校レベルの授業を行いました。どの授業も、楽しく学べる仕掛けがされており、笑顔で問題を解いている様子は、とても印象的でした。

英語の授業では、基礎クラスでは文章から学べることを個人で考える時間をとり、文章を深く読む練習をしました。上級クラスでは、より実践的に英語を使えるよう、4人グループを作り、プレゼンテーションを各自で作成し、発表しました。この夏の授業を通して、より正確に英語を使えるようになりました。

子どもたちの夏の頑張りが、6月からの新学期にどのように表れてくるか楽しみです。



算数の授業の様子です。



チューターのゼーラに教えてもらいながら、日本語の勉強です。

大規模火災地区 新プロジェクトのご報告

現在、大みそかに大規模火災が発生した地区で、DAREDEMO MULTIPURPOSE COOPERATIVEという新たな支援の形を計画しています。このプロジェクトでは、銀行の機能を持った会員制の小売店の建設・運営を行う予定です。先日、小売店の建設予定地が決定しました。最終的には、貧困地区の人々に、自立し、安定した生活を提案することが目的です。そのため、現在も地元のランガイキャプテンや被災者から綿密な聞き取りを行っています。



小売店建設予定地です



ランガイキャプテンとのミーティングを重ねています。

New インターン MEI

新しくインターンになりましたMEIです。平日は語学学校に通っているため、これから半年間、週末にお手伝いさせていただきます。

DAREDEMO HEROでのインターンを決めた出発点は、中学生の時に、ザンビアの医療について調べ、発展途上国が貧困の悪循環から抜け出すためには、教育が必要だと考えたことです。これから子どもたちに役に立つ日本語を教えていきたいです。

私自身高校1年生なので、子どもたちの悩み事や困っていることを気軽に話せるような存在になりたいです。できることを見つけて、たくさんの方の経験をしていきたいです! よろしくお祈りいたします!

